

Mitgliederversammlung und Wahl bei der Feuerwehr Göpfritz

Göpfritz/Wild – Am Freitag dem 13. Jänner 2006 trafen sich im Kulturstadl die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz zur Mitgliederversammlung und anschließender Wahl des Feuerwehrkommandanten und des Feuerwehrkommandantenstellvertreters.

Kommandant HBI Franz Litschauer konnte 42 Feuerwehrmitglieder sowie deren Partnerinnen im Kulturstadl Göpfritz begrüßen. Unter den Gästen war auch Bürgermeister Erich Mautner sowie FARZT Dr. Eduard Höbinger.

HBI Franz Litschauer konnte, unterstützt durch eine PowerPoint Präsentation, ausführlich über eine ereignisreiche Funktionsperiode 2001 – 2006 berichten. Am Ende der Sitzung wurde an alle Anwesenden ein Druckwerk über die Tätigkeiten der Feuerwehr Göpfritz/Wild der letzten fünf Jahre ausgegeben.



Auch der Leiter des Verwaltungsdienstes, OV Gerhard Schneider, konnte mit beeindruckenden Zahlen sowohl über das Jahr 2005 als auch über das die abgelaufenen Funktionsperiode 2001 – 2006 aufwarten.

Im Zuge der Mitgliederversammlung wurden auch zwei neue Feuerwehrmitglieder durch den Feuerwehrkommandanten HBI Franz Litschauer angelobt, es waren dies PFM Angelika Wopienka und PFM Andreas Höbinger.



Ebenso wurde HFM Mario Schober aufgrund seiner langjährigen Dienstzeit (18 Jahre aktiver Feuerwehrdienst) durch den Kommandanten HBI Franz Litschauer zum Löschmeister befördert.



Im Anschluss an die Berichte des Kommandanten und des Leiter des Verwaltungsdienstes, sowie der Grußadresse des Herrn Bürgermeisters übernahm Bürgermeister Erich Mautner den Vorsitz und führte die Wahl des Feuerwehrkommandanten und des Feuerwehrkommandantenstellvertreters durch.



Der „alten“ Führung der Feuerwehr Göpfritz/Wild wurde großes Vertrauen ausgesprochen, somit wurde gewählt:

zum Feuerwehrkommandanten: HBI Franz Litschauer

zum Feuerwehrkommandantenstellvertreter: OBI Leopold Weidenauer



Im Anschluss an die Wahlhandlung übernahm Kommandant HBI Franz Litschauer wieder den Vorsitz und führte folgende Ernennungen durch:

zum Leiter des Verwaltungsdienstes:	OV Gerhard Schneider
zum Stellvertreter des LDV:	OBI Christian Hübl
zum Gehilfendes LDV:	OBI Ewald Litschauer
zum Ausbilder in der Feuerwehr:	OBM Christian Wopienka
zum Fahrmeister:	OBM Thomas Weidenauer
zum Zeugmeister:	BM Karl Mödlagl
zum Atemschutzsachbearbeiter:	OLM Karl Anderl
zum EDV Sachbearbeiter:	OBI Ewald Litschauer
zum FMD Sachbearbeiter:	SB Martin Pfeiffer
zum Nachrichtendienstsachbearbeiter:	OLM Wolfgang Schneider
zum Öffentlichkeitsarbeitsachbearbeiter:	OBI Christian Hübl
zum Wasserdienstsachbearbeiter:	BM Robert Mader
zum Zugskommandanten I. Zug:	HBM Alois Lugauer
zum Zugskommandanten II. Zug:	BM Robert Mader
zum Zugtruppkommandanten I. Zug:	OLM Wolfgang Schneider
zum Zugtruppkommandanten II. Zug:	LM Wolfgang Gutmann
zum Gruppenkommandanten I. Zug 1. Gruppe:	HLM Franz Steinbauer
zum Gruppenkommandanten I. Zug 2. Gruppe:	HLM Herbert Bachl
zum Gruppenkommandanten II. Zug 1. Gruppe:	LM Erwin Neuteufel
zum Gruppenkommandanten II. Zug 2. Gruppe:	LM Andreas Weidenauer

An OBM Alois Schneider und an OLM Hermann Scheidl jun. wurden aufgrund ihres Ausscheidens aus ihrer Funktion Dankeskunden übergeben.



Folgende Feuerwehrmitglieder wurden aufgrund ihrer neuen Funktion von Kommandant HBI Franz Litschauer befördert:

Oberbrandmeister (OBM) Alois Schneider zum Abschnittssachbearbeiter (ASB)

Oberlöschmeister (OLM) Robert Mader zum Brandmeister (BM)

Löschmeister (LM) Karl Mödlgl zum Brandmeister (BM)

Hauptfeuerwehrmann (HFM) Wolfgang Gutmann zum Löschmeister (LM)

Hauptfeuerwehrmann (HFM) Andreas Weidenauer zum Löschmeister (LM)

Oberfeuerwehrmann (OFM) Martin Pfeiffer zum Sachbearbeiter (SB)

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung und die Wahl lud die Feuerwehr Göpfritz/Wild alle Anwesenden zu einem gemeinsamen Abendessen ein.



Das Kommando mit den neu ernannten Zugs-, Zugtrupp- und Gruppenkommandanten des I. und II. Zuges.



Das Kommando mit den neu ernannten Fachchargen und Sachbearbeitern.



Das Kommando mit allen Beförderten, neu Angelobten und jenen die Dankesurkunden erhielten.



Bürgermeister Erich Mautner mit dem "alten" und neuen Kommando, HBI Franz Litschauer, OV Gerhard Schneider und OBI Leopold Weidenauer